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Abstract (en)
The system has an auxiliary correction block (6) connected to an electronic regulator (1). The block is equipped with parametrable inputs according
to characteristics of a building i.e. one-family house. The block has a storage unit for storing predetermined matrices. A value of each matrix is
directly selected and utilized or combined by a processing unit to values of other matrices for providing corrective input parameters to the electronic
regulator by an output of the auxiliary correction block. An independent claim is also included for a method for optimizing a heating adjustment
device of a building according to weather forecast.

Abstract (fr)
Système d'optimisation d'un dispositif de régulation du chauffage d'un bâtiment en fonction de prévisions météorologiques, ledit dispositif
comportant un régulateur électronique (1, 1', 1") fournissant une consigne de température de l'eau de chauffage du bâtiment produite par une
chaudière à partir de la température extérieure et d'une température de consigne pour l'air ambiant intérieur. Ce système est caractérisé en ce
qu 'il comporte un bloc auxiliaire (6, 6', 6") de correction connecté au régulateur électronique (1, 1', 1"). Ledit bloc (6, 6', 6") est muni d'entrées
paramétrables en fonction de caractéristiques propres au bâtiment ou reliées à une centrale météorologique, et comporte des moyens de stockage
d'une pluralité de matrices prédéterminées dont les valeurs sont établies à partir de variables correspondant aux paramètres d'entrée liés aux
prévisions météorologiques et au bâtiment, une valeur de chaque matrice étant sélectionnée et utilisée directement ou combinée par des moyens
de traitement à des valeurs d'autres matrices en vue de fournir au régulateur électronique (1, 1', 1") en sortie du bloc auxiliaire (6, 6', 6") un ou
plusieurs paramètres d'entrée correctifs.
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